Mauern stehen bereits

Gemeindehaus der Kreuzkirche wächst / Richtfest für den 24. August geplant

LÜDENSCHEID • Die Arbeiten am neuen Gemeindehaus der Kreuzkirche gehen gut voran und laufen bislang voll im Zeitplan.

Die Mauern des Gebäudes stehen, inzwischen ist auch der Dachstuhl drauf und aktuell wird damit begonnen, das Verbindungsfoyer zwischen Kirche und Gemeindehaus zu errichten. Für den 24. August plant die Gemeinde ein traditionelles Richtfest, bei dem es neben kurzen Reden eher zünftig zugehen soll. Dazu sind sowohl alle Gemeindemitglieder als auch die am Bau beteiligten Handwerker eingeladen. Los geht es um 15 Uhr.

Projektkoordinator Matthias Kleine berichtet außerdem, dass ein Mailing, dass an die Gemeinde geschickt wurde, eine Reihe von neuen Spendern überzeugt habe. "Darüber haben wir uns sehr gefreut." Aktuell liegt das Spendenaufkommen bei 440 378 Euro. 444 600 Euro fehlen laut kalkuliertem Kostenplan noch für das gesamte Bauprojekt (Stand 27. Juli). Spenden können auf das Kon-



Das neue Gemeindehaus der Kreuzkirche wächst sichtlich, inzwischen wird bereits am Dachstuhl gearbeitet, was der Blick aus der Vogelperspektive deutlich zeigt.

Bauprojekt (Stand 27. Juli). to des Fördervereins Kreuz- denscheid, Konto 332940, "Kreuzkirche 2010" überwie-Spenden können auf das Kon- kirche bei der Sparkasse Lü- BLZ 45850005, Stichwort sen werden. • gör